



## Russland probt den Abschuss von Atomwaffen von Belarus aus

- Jeremiah Jacques
- [22.09.2025](#)

Russland und Belarus haben im Rahmen gemeinsamer Militärübungen den Abschuss russischer Atomwaffen in Belarus geprobt, sagte der belarussische Präsident Alexander Lukaschenko am Dienstag. Dies ist der jüngste Schritt eines zunehmend aggressiven Russlands, das Europa zu einer raschen Militarisierung verleitet.

- Die gemeinsamen Kriegsspiele „Zapad 2025“ fanden vom 12. bis 16. September statt.
- An den Übungen waren sowohl taktische Atomwaffen als auch die russischen Oreshnik-Hyperschallraketen beteiligt.
- Die Oreshnik ist eine ballistische Mittelstreckenrakete mit einer angeblichen Reichweite von etwa 5000 Kilometern.
- Sie ist mit mehreren unabhängig voneinander ansteuerbaren Wiedereintrittsfahrzeugen ausgestattet und kann sechs bis acht nukleare Sprengköpfe tragen, die jeweils ein anderes Ziel treffen können.

**Die Angst der Europäer:** Die Probe beunruhigte viele Europäer, da sie in Schlagdistanz zu ihren Städten stattfand und Russlands zunehmende Kriegslust zeigt.

Der Militäranalyst Alexander Alesin sagte, dass die russischen Atomwaffen in Belarus das Land aus europäischer Sicht in einen „Balkon verwandelt haben, der über dem Westen schwebt“.

Als Russland 2014 in die Ukraine einmarschierte, sagte der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, dieser Schritt würde Europa so erschrecken, dass es sich militarisieren und vereinigen würde. Er stellte diese Entwicklungen in den Kontext der biblischen Prophezeiung:

Seit etwa 70 Jahren prophezeien wir, dass Osteuropa ein wichtiger Teil einer neuen europäischen Supermacht werden würde – eine Wiederauferstehung des Heiligen Römischen Reiches. Diese Prophezeiung steht *in direktem Zusammenhang mit der Krim-Krise!* Die Angst, die Sie in Europa aufgrund der Ereignisse auf der Krim sehen, wird dazu führen, dass sich 10 Führer in Europa auf plötzliche und dramatische Weise zusammenschließen – und zwar in *genauer Übereinstimmung* mit der biblischen Beschreibung dieses europäischen Reiches! ...

Europas neue Angst vor Russland wird eine wichtige Rolle dabei spielen, die Erfüllung dieser Prophezeiung zu beschleunigen!

Die Menschen in Europa haben die Annexion der Krim durch Russland mit Schrecken beobachtet. Heute, da sie beobachten, wie Russland den Krieg gegen die Ukraine in vollem Umfang intensiviert und nun vor ihrer Haustür den Einsatz unvorstellbar mächtiger Atomwaffen probt, wird diese Angst noch größer. Es treibt die Europäer zur Vereinheitlichung und Militarisierung.

Erfahren Sie mehr: Lesen [„Russlands Krieg gegen die Ukraine gestaltet Europa neu.“](#)